

WSC triumphiert bei „Deutschen“

Schüler-Team schreibt Vereinsgeschichte

LIPPSTADT ■ Da haben die Kanusportler des WSC Lippstadt aber mal richtig einen raus gehauen. Bei den Deutschen Schülermeisterschaften im Kanuslalom war ein Lippstädter Trio nicht zu bremsen. Julian Bolte kann sich ab sofort Deutscher Schülermeister nennen, Till Kämmerling Deutscher Vizemeister. Und im Team gemeinsam mit Thore Pankewitz führte an den WSCLern überhaupt kein Weg vorbei.

Schon in den Qualifikationsläufen am Vortag lief es in Neheim-Hüsten rund. Allen drei Wassersportler gelang souverän der Sprung ins Hauptfeld. Moritz Meyer und Kolja Rogozinski als weitere Teilnehmer bei den männlichen Schülern verpassten das Halbfinale. Bei den weiblichen Schülern verfehlte Enya Tollwerth nur um zwei Plätze den Einzug in das Semifinale.

Doch vor den Finalläufen hatten Bolte, Kämmerling und Pankewitz noch etwas vor. Zwar leisteten sich die Drei im Mannschaftswettbewerb vier Strafsekunden, weil sie zweimal die Torstäbe berührten. Doch die Zeit war so gut, dass es für die WSC-Kanusportler trotzdem mit über einer halben Sekunde Vorsprung für den Titel reichte.

Das alleine sorgte bei den WSCLern bereits für eine Sensation. Nun waren alle gespannt darauf, was bei den Einzelrennen passiert.

Und das Trio enttäuschte nicht. Im Gegenteil: Nach Thore Pankewitz' 16. Platz legte Julian Bolte als fünfter Starter der zehn Finalisten einen perfekten fehlerfreien und im Vergleich zu seinen Vorstärtern einen um mehrere Sekunden schnelleren Lauf hin. Dem hatte auch die Konkurrenz bis zum vorletzten Starter nichts entgegenzusetzen.

Trotz Strafsekunden auf Platz zwei

Till Kämmerling hatte es als letzter Starter im Finale in der Hand, fuhr ebenfalls sehr schnell, hatte aber zwei Torstabberührungen. Großer Jubel dann im Lippstädter Lager, als das Endklassement bekanntgegeben wurde. Julian Bolte auf Rang eins und – trotz der vier Strafsekunden – ein überglücklicher Till Kämmerling direkt dahinter.

Rückblick: Vor genau 25 Jahren wurde Christian Rickert deutscher Schülermeister in Neheim-Hüsten. Er war bis zum vergangenen Wochenende der letzte deutsche Schülermeister des WSC. Auch die damalige Mannschaft Rickert/Rodegro/Duhme holte sich den Titel. Am gleichen Ort knüpfen die WSC-Schüler nun also an alte Erfolge an, legten mit dem Vizemeister noch einen drauf und schreiben somit Vereinsgeschichte.

